

12. Einzeltitel in Folge für Achleitner-Simonsen

Bei der Badminton-Landesmeisterschaft stellte Jacob Achleitner-Simonsen vom BMC Seekirchen seine Extraklasse erneut unter Beweis.

Wals-Siezenheim. Bei den Badminton-Landesmeisterschaften in der Sporthalle Walsfeld holte sich Jacob Achleitner-Simonsen vom Badmintonclub Seekirchen im Herreneinzel seinen zwölften Landesmeistertitel in Folge. Im Finale schlug er wie im Vorjahr den Walsfelder Emanuel Haselberger sicher mit 21:16 und 21:12.

Im Dameneinzel musste sich die Titelverteidigerin Marleen Bacher (BMC Seekirchen) diesmal mit dem dritten Platz begnügen. Es siegte die Walsfelderin Kornelia Steidl durch einen 21:17 und 21:13-Sieg über ihre Vereinskollegin Sandra Zaller. Das Herrendoppel war eine sichere Ange-



Jacob Achleitner-Simonsen hat den Einzeltitel bei der LM scheinbar abonniert. BILD: FN-ARCHIV

legenheit für die Walsfelder Paarung Wolfgang Hari/Ralf Stiglbauer. Im Finale besiegten sie Jacob Achleitner-Simonsen/Heinrich Simice (BMC Seekirchen) 21:4, 21:17.

Das Damendoppelfinale gewannen die Titelverteidigerinnen Sandra Zaller/Kornelia Steidl (Union Walsfeld) gegen Marleen Bacher/Laura Fischhammer (BMC Seekirchen/BSC ASKÖ Salzburg) klar mit 21:10, 21:14.

Im Mixed mussten sich die Titelverteidiger Emanuel Haselberger/Sandra Zaller (Union Walsfeld) ihren Vereinskollegen Fabian Sula/Kornelia Steidl 19:21, 21:19, 17:21 geschlagen geben.

SPORT AKTUELL

Erfolg für Volleyball-Damen

Oberndorf. Einen tollen Erfolg feierte Oberndorf in der 2. Volleyball-Damenbundesliga gegen dem VC Mils. Taktisch gut eingestellt und mit einer guten Leistung im Angriff und in der Verteidigung wurden die Tirolerinnen mit 3:0 Sätzen geschlagen. In dieser Form sollte der Klassenerhalt für die Oberndorferinnen kein Problem sein. Mit sechs Punkten liegen sie aktuell auf Platz vier im Frühjahrsdurchgang, aber schon vier Punkte vor dem Fünften. Nicht nach Wunsch lief es für die Burschen des TV Oberndorf, die in einem sehr durchwachsenen Spiel auswärts gegen den VC Wulfrum mit 1:3 den Kürzeren zogen. Sie liegen aktuell in der 2. Bundesliga punktgleich mit dem Dritten ebenfalls auf Platz vier der Frühjahrestabelle.

SPORT AKTUELL

Ringen: Silber für Markus Ragginger

Wals-Siezenheim. Mit einer Silbermedaille in der Klasse bis 97 kg kehrte Markus Ragginger (AC Wals) von den Phantom Athletics Open aus Götzis heim. Im Finale musste er sich knapp dem Tschechen Dadak geschlagen geben. – Bei der Nachwuchs-Landesmeisterschaft in Abtenau holten Matthias Berger (bis 29 kg) und Ivaylo Bogomilov (bis 36 kg) Gold für den AC Wals. Silbermedaillen gab es durch Jakob Wieland und Raphael Ragginger. Bronze konnte Lazar Vasiliev gewinnen.

Taekwondo: Bronze für Binay Karki

Oberndorf. Der 16-jährige Binay Karki vom Taekwondo-Verein Oberndorf holte beim Weltranglistenturnier „Sofia Open“ in Bulgarien in der Juniorenklasse -45 kg Bronze. Mit dem Erfolg hat

Karki gute Chancen auf eine Nominierung für die Junioren-WM in Tunesien. – Das Nachwuchsteam des TV Oberndorf war bei den offenen oberösterreichischen Landesmeisterschaften in Marchtrenk am Start und kehrte mit zwei Goldmedaillen durch Christian Löw und Sophie Grabner zurück.

Erfolgreiche Skispringerinnen

St. Wolfgang. In Eisenerz wurde der Austria Cup der Spezialspringer in den Klassen Jugend und Junioren abgeschlossen. Bei den Junioren belegte Katharina Ellmauer aus St. Wolfgang vom NordicSkiteam Salzkammergut nach den Plätzen vier und drei in der Gesamtwertung den dritten Platz. Bei den Damen war Elisabeth Raudaschl (St. Wolfgang) am beiden Weltkampftagen siegreich und holte sich ungefährdet den Klassensieg.



HALLENFUSSBALL

Titel für HAK-Mädchen aus Neumarkt

Riesiger Erfolg für die Fußball-Mädchen der HAK Neumarkt: Sie holten sich im Universitäts-sportzentrum Rif den Landesmeistertitel im Hallenfußball für Mädchen der Oberstufe. Im Finale rangen sie dem BG Seekirchen in der regulären Spielzeit ein 0:0 ab. Im 6-Meter-Schießen schlug dann die Stunde von Torfrau Oni

Sophachan: Sie hielt drei Penaltys der Seekirchnerinnen und verwandelte selbst einen zum vielmaljubelten Triumph der Neumarkterinnen. Schon im Halbfinale hatten sie das hoch favorisierte Team des SSM/Christian-Doppler-Gymnasiums mit einer taktischen Meisterleistung und etwas Glück aus dem Bewerb geworfen. BILD: HAK NEUMARKT